



Mitglieder des **Modelleisenbahnclubs Einsiedeln** (MECE) besuchen **Le Bouveret** am Genfersee. Sie besuchten bereits zum 33. Mal das jährlich stattfindende **Festival de la Vapeur**, welches Dampfbahner aus ganz Europa anzieht. Der **«Einsiedlerhof»** ist bereits ein beliebter Treffpunkt geworden, wird doch gratis Einsiedler Bier angeboten.

Foto: Stefan Casanova

*

Schlicht «Y» heisst jenes Magazin, das der Kanton Schwyz zweimal pro Jahr herausgibt.

Nur zwei
nachten und
weil er im Kloster

*

Am Donnerstag, 26. Juni, wurde **Andreas Barraud** zum neuen **Landammann** gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von **Walter Stählin** an. In einem Interview im «March Anzeiger» blickt Stählin zurück auf seine zweijährige Amtszeit – aber auch voraus. Seinem Nachfolger Andreas Barraud wünscht er die «Kraft, Spürsinn und Freude». Wichtig sei, so Stählin, den Kontakt zu den anderen Behörden auf Kantons-, Bezirks- und Gemeindeebene sowie der Bevölkerung zu suchen. – Die Feier zur Wahl von Andreas Barraud findet am Freitag, 4. Juli, statt. Der öffentliche Teil beginnt um 17 Uhr im Paracelsuspark. Später dislo-

kon

Alle **zehn Klassenstufe 1** starten am Montag mit ihren. Diese Woche weg gehört in Einsiedeln. Schultradition, senlehr- und E geht es an folgenden **TI** (Klassen 1.1/1.1.3/1.4), **Bergürnero TI** (1.6), **L'Abbaye-VD** (1.8), **Neukir** und **Lignières N**. Schülerinnen und deren Leiterinnen. schönes Wetter. spass gewinnend.

Chronik